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Personnes présentes : 
Madame LASSEIGNE,  Madame BOUIX, Madame BORNE, Madame BUISSON, Madame 
CHAPUIS, Monsieur DOMPS, Madame PETIT. 
 
Les élus du Lycée Professionnel : 
 Lydia BOUAKEUR, Dalia ELBAZ, Farah MEHADJI, Kahina MERSEL, Jonathan PONTLEVE, 
Kenza REBAÏ 
 
Les élus du LGT 
Alia ARBOUCHE, Mya MARTEL-TETE, Noah OULAHAL, Lilou KHODJA, Ambre DOS 
SANTOS, Lou WATELET, Janis BERTHET 
 
-Accueil et présentation des nouveaux membres 
 
-Présentation des missions du CVL : 
 
 CVL est une instance ayant force de proposition dans divers 
domaines dont l’emploi du temps, élaboration du projet d’établissement, le règlement intérieur, 
les questions relatives à la demi-pension, à l’internat, es modalités d’organisation du travail 
personnel des élèves, les aménagements des espaces dédiés à la vie lycéenne, l’organisation 
des activités sportives, festives,  
 CVL peut être consulté à propos de la répartition des Fonds de la Vie 
Lycéenne. 
 
- Election des Vices présidentes du Conseil de la Vie Lycéenne :  

 
 Farah MEHADJI 
 Ambre DOS SANTOS 

 
-Bilan CVL 2020-2021  présenté par Madame BOUIX, le document est joint au compte rendu 
 
-Recensement des projets 2021-2022. :  
 
mise en place d’actions éco responsables (recyclage  du  papier en brouillon ou éco-bloc,  
give box, journée du vendredi 15 avril 2022, 
 
Les élèves souhaitent un accompagnement autour du thème de la confiance en 
soi…d’intervenants autour d’un atelier théâtre… 
Les élèves de 1BSSP souhaitent reconduire l’action « collecte de protections hygiéniques 
solidaires » mise en place l’an passé ; 
 
 -Présentation du rôle du conseil d’administration, 
 
 -Appel à candidature pour les commissions. :  
    Animation, 
    Communication, 
    Environnement, 
          Commission Menus 
 
Les élèves sont invités à s’inscrire en utilisant l’ENT 
 
-Election pour le Conseil Académique de la Vie Lycéenne : 
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-Questions diverses : 
 
La Ville de Firminy informe de la mise ne place d’un Conseil consultatif des Jeunes  scolarisés 
en lycée ou collège, ou résidants sur la commune de Firminy 
 
Les élus ont été informés de la mise en place du projet »Socrate » piloté par Madame 
GOURARI : ce projet doit permettre d’associer  sous la forme d’un tutorat  1h hebdomadaire 
de 10 collégiens et  de 10 lycéens (1ère et Term )  
 
Madame BUISSON, Enseignante de Français  Seconde Langue, sensibilise les élus autour 
d’échanges conviviaux avec  les élèves scolarisés en UPE2A.  En effet, Les quatre élèves 
souhaitent pouvoir échanger en Français avec les lycéens et mieux vivre leur scolarité aux 
Lycées Albert Camus. . 
Le moment le plus propice semblant être les récréations et plus particulièrement celle de 
16h00. 
L’idée d’un parrainage entre des lycéens volontaires et les élèves d’UPE2A est lancée 


